

PlantaDoce.

Empresa

2018, de la toma frustrada de Juaneda por parte de Vithas hasta su ERE

Desde la suscripción de la ampliación de capital por parte de Juan Alguersuari al expediente de regulación de empleo (ERE), la red médica asistencial Juaneda ha vivido un año convulso.

A.Escobar
19 dic 2018 - 04:55

2018, de la toma frustrada de Juaneda por parte de Vithas hasta su ERE

El año 2018 ha tenido como uno de los protagonistas en la industria de la salud en España a la red médica Juaneda. Si a principios de año se supo de las intenciones de Vithas, uno de los principales operadores hospitalarios privados del país, por adjudicarse con el control de la compañía balear, el ejercicio ha concluido con el anuncio de un expediente de regulación de empleo (ERE), que puede afectar a más de un centenar de trabajadores.

A principios de año, cuando Vithas ya había expuesto sus intenciones de ampliar su control sobre Juaneda, Juan Alguersuari, presidente y socio mayoritario de la firma balear, salió al rescate de la empresa, que arrastraba unas pérdidas de 1,19 millones de euros, desembolsando 20,8 millones de euros.

La postura de Vithas siempre había sido la misma. **El grupo hospitalario había mostrado su disponibilidad a suscribir una mayor proporción de capital** de la que le correspondería, teniendo en cuenta su participación del 15%, si alguno de los accionistas no acudía a dicha ampliación. Esto habría supuesto una mayor toma de control por parte de Vithas de Juaneda.

Juaneda perdió a su director corporativo, Joaquim Monclús, en el primer trimestre del año

PlantaDoce.

Después de dejar en *fuera de juego* a Vithas y una vez suscrita la ampliación de capital, Juan Alguersuari decidió dejar la presidencia del consejo de administración de Juaneda. Este paso al lado del máximo accionista supuso la entrada de Gustavo Gabarda en el órgano de decisión de la firma.

Asimismo, en el primer trimestre del año se produjo la salida de Joaquim Monclús, ex director corporativo de Juaneda desde enero de 2016. En la actualidad, el ejecutivo ejerce las mismas funciones en Ok Group, empresa especializada en el alquiler, la venta y distribución de vehículos.

Ya en la segunda mitad del año, Juaneda recuperó talento de la casa para su dirección general. En julio, la compañía incorporó a José de Carvajal para este cargo, quien fuera consejero delegado del grupo médico entre 2012 y 2013.

La compañía anunció en octubre la puesta en marcha de un expediente de regulación de empleo

Pero la gran sorpresa en Juaneda se produjo el pasado octubre, cuando trascendió que la compañía llevará a cabo un expediente de regulación de empleo (ERE) que “busca el saneamiento del grupo para alcanzar un nivel óptimo de competitividad y afianzar su viabilidad”, según explicaron desde la compañía a PlantaDoce.

Inicialmente, el grupo médico balear presentó un ERE para despedir a un total de 231 trabajadores, cerca del 20% de la plantilla de la compañía, que asciende a 1.149 empleados. Los despidos afectan a las sociedades Juaneda Agrupación Médica Balear, Juaneda Servicios y Procedimientos y Servicios Integrales de Sanidad.

Según las últimas noticias, y tras las negociaciones con las organizaciones sindicales, **Juaneda habría rebajado de 231 a 185 el número de trabajadores afectados** por el expediente, a lo que los sindicatos realizaron una contrapropuesta conjunta para reducir la cifra hasta las 150 personas.